
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „ivan“ vom 31. Januar 2019, 20:13

Zitat von Grabbers 

Ganz ehrlich, jeden alten Glubberer war klar, was passiert.

Durch den Ivo Transfer hat sich AB so ziemlich alle Wege zugepflastert.

Warum bitte noch einen auf die Lohnliste, wenn schon eh klar ist, das die Geschichte
durch ist?

Ich bin auf die Erklärung gespannt und gebe keinen Cent mehr auf eine lange Amtszeit
unseres Vorstand Sport.

wer soll da was machen,

hat da irgendeiner was zu sagen ? die hängen doch alle zusammen...

an solchen Tagen wünscht man sich einen starken Chef

mit einer klaren Aussage
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